



Antwort zur Anfrage Nr. 0881/2017 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hartenberg/Münchfeld
betreffend **MLK-Park (CDU)**

hier: Drogenhandel

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Von den Bewohnern im Martin-Luther-King-Park wird zunehmend beobachtet, dass vor allem in den Abend- und Nachtstunden mit Drogen gehandelt wird. Die Bürger sind beunruhigt und machen sich bezüglich der Sicherheit Sorgen um ihr Wohnviertel.

- **Was macht die Polizei dagegen?**
- **Wie oft wurde in den vergangenen Monaten kontrolliert?**
- **Liegen hierzu Ergebnisse vor?**

Zu dem Sachverhalt wurde das Polizeipräsidium Mainz, Kriminaldirektion Mainz um Stellungnahme gebeten. Die Antwort ist als Anlage beigefügt.

Mainz, 27.06.2017

gez.
Christopher Sitte
Beigeordneter

Anlage